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Protokoll der Fachrat‐Sitzung Mechatronik vom 29.10.2009 

Beginn:    18:35 Uhr 
Ende:      20:15 Uhr 
Protokollant:  Michael 

Anwesende: Jeff, Franzi, Niko, Henrik, Quang, Alexander, Philipp, Bastian, Martin, Steffen, 
Timo, Felix, Michael 
 
Später: Sebastian, Tobias  
 
TOP01: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

TOP02: Genehmigung des Protokolls vom 15.10. 
• Einstimmig angenommen. 

TOP03: Berichte 
• Finanzen/Kasse:  

Keine Neuigkeiten. 

• Stura:  
Philipp berichtet: Es wird eine Stellungnahme seitens des FFSR Elektrotechnik und 
Informatik hinsichtlich der Verwendung und des künftigen Einsatzes von 
Studiengebühren vor dem Senat gebeten. (siehe TOP05) 

• Sonstiges:  
Quang und Bastian berichten über Inhalte der letzten Sitzung des FR Elektrotechnik. 

TOP04: Stand der aktuellen Projekte 
• Homepage: 

Philipp berichtet über Schwierigkeiten bei der Einrichtung des Mail‐Servers über das 
RRZN. Des Weiteren präsentieren Bastian und Steffen neue Texte für die Homepage. 

• Exkursionen: 
Keine Neuigkeiten. Henrik bemüht sich weiterhin um Kontaktaufnahme mit der IAV. 

• Arbeitssaal: 
Keine Neuigkeiten. 

• Transponder: 
Keine Neuigkeiten. Quang kümmert sich weiterhin darum. 

• Weihnachtsfeier: 
Henrik berichtet, dass der voraussichtliche Termin am 17.12. liegen soll und die 
Feierlichkeiten im Arbeitssaal „Eutektikum“ des OK‐Hauses stattfinden. Aus 
finanziellen Gründen wird die hanOMacke als Alternative erwägt. 

• Weihnachtsmarktbesuch: 
Keine Neuigkeiten. 
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• Team‐Event: 
Keine Neuigkeiten. Findet voraussichtlich im April nächsten Jahres statt. 

• T‐Shirts: 
Eine Abstimmung über das Design ist erfolgt. Bestellungskonditionen werden geklärt. 
Tobias klärt die Stückpreise ab.  

TOP05: Studiengebühren 
• Aus der Gesprächsrunde heraus wird eine Bilanz über die bisherige Verwendung und 

den Einsatz von Studiengebühren gezogen. Des Weiteren werden Vorschläge 
hinsichtlich des künftigen Einsatzes und Umgangs von und mit Studiengebühren 
schriftlich aufgenommen. Diese Liste soll an den Vorsitzenden des FFSR 
Elektrotechnik und Informatik bei der nächsten gemeinsamen Sitzung weitergereicht 
werden. 

TOP06: Sonstiges 
• Linus hat die „Entstehungsgeschichte des fMEC“ verfasst. 

 
 


